

Cuba en demi-finales du championnat du monde de volley pour les moins de 21 ans



La Havane, 30 juin, (RHC).- La sélection cubaine de volley messieurs de moins de 21 ans a encore droit de rêver de monter sur le podium du championnat du monde qui se dispute en République tchèque.

Les Cubains ont décroché leur billet hier après avoir battu 3 sets à 1 la sélection chinoise.

Cuba a pourtant dû attendre les résultats du match qui a opposé la Pologne à l'Iran pour voir confirmée sa participation en demi-finales.

La Pologne a terminé à la tête de la poule avec 7 points, suivi de Cuba avec 5 et de l'Iran avec 4.

Demain, les Cubains auront forte affaire face aux Russes et la Pologne face au Brésil.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/134218-cuba-en-demi-finales-du-championnat-du-monde-de-volley-pour-les-moins-de-21-ans>



Radio Habana Cuba